



Municipalité de La Nation

Déclaration d'engagement envers l'accessibilité

La municipalité de La Nation s'engage à garantir l'égalité d'accès et de participation aux personnes handicapées. Nous nous engageons à traiter les personnes handicapées d'une manière qui leur permette de conserver leur dignité et leur indépendance.

Nous croyons en l'intégration et nous nous engageons à répondre aux besoins des personnes handicapées en temps voulu. Au cours des dernières années, notre équipe dévouée a pris plusieurs initiatives pour assurer une transition efficace vers un lieu de travail et un fournisseur de services entièrement accessibles. En 2020, notre bureau satellite dans le village de Fournier a été rénové et des portes automatiques, des rampes, des douches et des salles de bain accessibles ont été installées. Une autre initiative importante a été prise en 2021, lorsque le site Web de la municipalité a été entièrement remanié conformément aux lignes directrices sur l'accessibilité du contenu Web (WCAG) 2.0 niveau AA. Nous sommes également fiers d'annoncer que le complexe sportif de La Nation a ouvert ses portes en février 2023 et qu'il a été conçu conformément aux normes ontariennes de la LAPHO.

Nos objectifs

Notre principal objectif pour les cinq prochaines années est de continuer à moderniser nos installations afin de les rendre accessibles à tous, mais aussi d'assurer la maintenance de nos installations accessibles actuelles, ce qui implique des inspections régulières des installations et l'établissement de plans de remplacement si nécessaire.

Plus précisément, au cours des prochaines années, le Comité consultatif sur l'accessibilité (CCA) concentrera son énergie sur notre aréna située à St-Isidore et sur nos parcs. Le service des loisirs travaille actuellement sur des plans de rénovation de l'aréna, qui pourraient inclure une section accessible pour les spectateurs. Le CCA considère également que la communauté pourrait bénéficier grandement de la construction de sentiers pédestres accessibles aux fauteuils roulants dans chacun de nos parcs.

La Municipalité de la Nation reconnaît l'importance d'offrir des ressources entièrement accessibles à tous les résidents, employés et visiteurs. Pour s'assurer d'atteindre cet objectif, la municipalité se tiendra au courant des normes et des exigences de la LAPHO, et ce plan sera révisé et ajusté au moins une fois tous les cinq ans.

Notre Déclaration d'engagement et notre Plan pluriannuel sur l'accessibilité sont disponibles sur notre site web à : [Accessibilité - The Nation \(nationmun.ca\)](https://www.nationmun.ca/Accessibilite-The-Nation)

Pour plus d'information au sujet des initiatives pour l'accessibilité de la Municipalité de La Nation, vous pouvez contacter le bureau de la Greffe au 613-764-5444 ou au admin@nationmun.ca